
Palabras de la consejera Sánchez Rubio 

Andalucía pide más beneficios económicos 

de su investigación en salud 

La consejera andaluza de Salud ha pedido hoy mejorar los beneficios económicos de investigar en salud. 

María José Sánchez Rubio cree que ha mejorado el estatus de los investigadores y que se ha mantenido 

la inversión. 
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La consejera andaluza de Salud, María José Sánchez Rubio, ha comparecido esta mañana tras la 

celebración del Consejo de Gobierno autonómico para hablar sobre investigación sanitaria y explicar la 

Estrategia en Salud regional en los próximos años.  

Según ha dicho, Andalucía cuenta con "la mayor infraestructura investigadora adscrita al SNS", con 5 

centros de investigación biomédica, 4 Institutos de Investigación Sanitaria (IIS) y un biobanco, entre otros 

organismos. Cree que la comunidad ha mejorado el estatus de los investigadores en los últimos años, que 

la financiación se ha mantenido en época de crisis, y que hay que mejorar los beneficios económicos 

derivados de la investigación en salud.  

Más financiación externa 

Así, la consejera ha pedido más liderazgo de las empresas, mejorar las licencias derivadas de la I+D, y 

dirigir siempre la investigación a mejorar la sociedad. Sánchez Rubio ha destacado la creación de un 

Centro Virtual de Investigación en Salud Pública y ha prometido trabajar para mejorar "la explotación de 

los datos contenidos en la historia clínica digital" en el sistema Diraya. Finalmente, ha incidido en la 

necesidad de fomentar la financiación externa y la autofinanciación de los centros para hacer sostenible la 

investigación.   

El FLA, "única alternativa, y cada vez más exigente" 

El portavoz andaluz ha hablado esta mañana sobre la deuda y los pagos a proveedores en Andalucía, 

señalando que el Fondo de Liquidez Autonómica (FLA) es "el único mecanismo existente para ganar 

liquidez", por lo que la comunidad "se ve obligada a acudir a él, pese a que las condiciones son cada vez 

más duras y exigentes, porque no hay otros mecanismos privados" alternativos. Según ha añadido, la 

mayor parte de las ayudas del FLA se destinan a saldar la deuda, y no al pago a proveedores: "Nos 

gustaría que fuera al revés", ha concluido el portavoz. Andalucía está a la espera de las directrices del 

Ministerio para ver cuál es la prioridad, con l sanidad siempre presente, en los pagos a proveedores.  


